



Demi-journée technique de 30 juin 2016

Vous avez été informés de l'organisation d'une formation au croquis de terrain, phase essentielle de la fabrication d'un dossier de description du petit patrimoine.

Quatre personnes s'étaient inscrites, et deux d'entre elles ayant eu un empêchement de dernière minute n'ont pu participer. C'est donc un cours particulier que les deux vice-présidents « formateurs » ont pu dispenser.

Le rendez-vous était fixé à Vergt, et nous sommes allés à l'entrée du bourg de Cendrieux où se trouve la croix la plus simple des environs. Il est apparu immédiatement que les deux stagiaires maîtrisent cette opération. Cependant, il y a lieu de développer le sens de l'observation afin de mieux appréhender les particularités de l'objet, en l'examinant attentivement sur toutes ses faces. Nous avons pu aborder un autre aspect du croquis : le report des cotes après rappel de quelques principes de base, et la manière de répartir les écarts de mesure, ainsi que l'utilisation de la boussole. La séance qui s'est déroulée par un temps ensoleillé a duré environ deux heures. Nous sommes ensuite allés voir quelques croix de la commune ayant fait l'objet d'un dossier : croix du Bourg, croix de la Borderie, dédiée à madame Chantal, bienfaitrice de la commune.

Les stagiaires vont établir, à partir de leur relevé, le dessin qui sera adressé aux organisateurs pour observation éventuelle.

Tous les thèmes de formation relatifs à la fabrication d'un dossier ou d'une fiche de recensement peuvent être abordés. Il suffit que vous en adressiez la demande à l'un ou l'autre des vice-présidents :

michel-chanaud@orange.fr luc.mayeux@free.fr

Ces formations sont réservées en priorité aux adhérents à jour de leur cotisation.

